

Manu Rodríguez

El festival 'Vibra la Juventud' llega a La Esfera en Alcobendas

El Consejo de la Juventud ha organizado este evento para fomentar la música y el talento juvenil de grupos de la ciudad



La música y el talento local se apoderan de la Esfera este viernes con el festival "Vibra la Juventud". Organizado por el Consejo de la Juventud de Alcobendas en colaboración con el Ayuntamiento e Imagina, esta emocionante iniciativa promete una noche llena de diversión y buena música.

El festival, que se llevará a cabo desde las 21:30 hasta las 02:30 de la madrugada, contará con la participación de talentosos cantantes y grupos locales de Alcobendas, quienes tendrán la oportunidad de mostrar su arte sobre el escenario de la Esfera.

Desde el Consejo de la Juventud de Alcobendas, han destacado la importancia de esta iniciativa para fomentar la cultura musical y promover el talento juvenil en la localidad. Según señalaron a Diario de Alcobendas, el objetivo principal del festival es brindar un espacio de expresión y celebración para los jóvenes artistas de la ciudad.

Las entradas para el evento tienen un precio de 8 euros y están disponibles para su compra [aquí](#).

¡No te pierdas la oportunidad de disfrutar de una noche inolvidable de música y diversión en la Esfera este viernes en el festival "Vibra la Juventud"!

